

質疑・要望	内 容
質問	歳出の人件費が182億円ある。福井市のラスパイレス指数は、長年100を超えている。結果的に何十億円も市債として積み上がっている。この責任は、承認した議会にあるのではないか。
回答	人事院勧告に沿った形で提案されている。議会ではきちんと議論している。
意見要望	福井県は100を下回った。福井市も100を切るようにしてほしい。
質問	国体開催にあたってのおもてなしについて、今年度、福井市の具体的な事業は何か決まっているのか。
回答	今年プレ大会があるので、県と協議を行いながら、具体的な事業が決まっていくと思われる。
質問	過疎対策は、どうなっているのか。
回答	美山地区、越廼地区などについては、過疎債を使って対策を行っている。若い人にその地域に住んでもらって、地域活動等を応援するような取り組みをしているところもある。また、いくつかの地区が連携して対策を行っている地域もある。
質問	予算は毎年使い切るのか。例えば、河川・水路整備事業3億6,000万円はどうか。
回答	要望は大変多く、全てに取り組むだけの予算はない。したがって、計上した予算はほぼ全て使い切ることになる。また、年度途中でどうしても必要になった事業は、補正予算を組んで対応する。
意見要望	飯塚町のガス工場の東側の道路が狭く、すれ違いができない。拡幅してほしい。
意見要望	廃校になった小・中学校の建物を再利用できないか、老人ホームとして活用するなど有効な活用方法を考えてほしい。
意見要望	基幹林道越前西部4号線の整備が、あと10年はかかると聞いている。今ある道路では、間伐材を運ぶ業者が通れないと言っており、せめて、自動車が通れるよう整備してほしい。